
Herr Rahn (Schulleiter der Immanuel-Kant-Schule) weist darauf hin, dass die Gymnasien in 
Neumünster für das Schuljahr 2007/2008 einen großen Zulauf erwarten. Hinsichtlich der 
notwendig werdenden Begrenzung der Aufnahmekapazitäten schlägt Herr Stadtrat Humpe-
Waßmuth vor, dass sich eine interfraktionelle Arbeitsgruppe unter Beteiligung von zwei 
Schulleitern der Gymnasien und des Schulleiters der IGS Brachenfeld mit dieser Thematik 
beschäftigt.  
Der Ausschuss stimmt diesem Verfahren zu. 


